
 

 

週報 1173 号  2011/2/1
年次標語 「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

【前回の例会】 

クラブ協議会 

「本年度活動方針と取り組み状況」 

 

１「本年度活動方針と取り組み状況」についての報告 

（1） 会長報告                    柴会長 

（2） 親睦委員会               三宅委員長 

（3） 社会奉仕委員会            篠塚委員長 

（4） 国際奉仕委員会            鞍掛委員長 

（5） ロータリー情報委員会         内海委員長 

（6） クラブ奉仕委員会           水谷委員長 

（7） 会員増強委員会  

坂本委員長欠席のため、冨岡幹事が代行説明さ

れました。 

２ 中谷ガバナー補佐による講評 

柴会長の目標に向かって一致して活動されている印

象。素晴らしいクラブライフを送れるのではないかと感

じる。新橋ロータリークラブは特に奉仕活動が継続され

ているのが素晴らしい。今後もこの活動を末長く育てて

ほしい。 

地区として「group for one」というプロジェクトを推進

している。新橋 RC とホノルル RC で培った経験を活かし

てほしい。 

新入会員の世話役といった制度は会員増強、そして

会員の減少を防止するために非常によい制度であると

思う。東京南 RC でも新入会員のために複数でチーム

を作って年に何回か会合を持つことをしている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブフォーラム 

「ロータリー財団、米山などの寄付金について」 

本日の例会 

■ ９月１日例会プログラム      

１． 点鐘  

２． 国歌「君が代」 

３． ロータリーソング「奉仕の理想」 

４． お誕生日のお祝い 

５． 会長報告 

６． 委員会報告 

７． クラブ協議会  

ご来賓： 

千代田グループガバナー補佐 中谷良平様

グループ幹事 和田剛二様

８． 点鐘 

 

■出席報告 

９月１日の出席者４０名  ビジター１名 ゲスト１名

出席率 ７１％

８月２５日の出席者３８名 メーキャップ４名 

計４２名

会員数５９名  出席対象者 ５５名 

修正出席率 ７６％

 

■ ビジター （敬称略） 

  常磐津 英寿（東京銀座）   天野 聖造（ゲスト）

第 1415 回 例 会 報 告

1372 号  2015/9/8 

 

尾島俊雄  会員 

河村守康  会員 

今泉有仁  会員 

坂本正彦  会員 

 

高橋秀一郎 会員 

中井隆三  会員 

福本正勝  会員 

以上７名 

９月のお誕生日 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○会長報告 

 今日はガバナー補佐とグループ幹事をお迎えして

おります。皆様、意見交換をしていただければと思い

ます。 

 村木会員からオリンピックのロゴマークがついた名

刺を貰いましたが、これが危うくなってきました。うまく

使えることを祈っております。 

 先週、巨人軍の川相ヘッドコーチをお迎えしました

ところですが、先日、ヤクルト戦で３連敗したので激

励メールを入れましたら「頑張っている」という返答が

来ました。その後３連勝したということで、人生にはう

まくいく時も悪い時もあります。うつ病の罹患も増えて

いますが、みなさん心身の健康に気をつけていただ

きたいと思います。 

〇委員会報告 社会奉仕委員会（篠塚委員長） 

 震災復興支援の関係で、東北旅行のご案内をボッ

クスに入れてあります。 

〇米山奨学委員会（松井委員長） 

米山記念館見学会ですが、時間等に変更がありま

した。記念館見学後、クレマチスの丘、美術館を見学

します。 

○河村会員 

赤坂氷川神社の氷川祭のご案内を致します。かわ

ら版をお配りしますので、皆様ご参加ください。 

○幹事報告 

本日１６時から新入会員のオリエンテーションがあ

り、１７時３０分からは合同の懇親会があります。また

明日は会員増強委員会等の合同炉辺会です。皆様

ご参加ください。 

入会 3 か月以内の会員を対象としたセミナーが 8

月 24 日開催され、当クラブから福本会員が出席され

ました。 

 福本会員：「RC の基礎的事項の説明を受け、意

識が高まりました。」 

本日はクラブ協議会、来週はクラブフォーラムで

す。来週は委員会ごとに着席となります。 

 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  副委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 

次 回 例 会 の予 定  

次回９月１５日（火）は、ガバナー公式訪問日で

す。東京レインボーＲＣとの合同例会となります。卓

話は、ガバナー 水野 功 様の「世界へのプレゼン

トになろう」です。 

9 月 卓 話 予 定  

15 日 ガバナー公式訪問 

 

25 日 慶應義塾大学名誉教授 池井優 様    

（岡田髙治会員ご紹介）

「大リーグの話」（予定） 

ニコニコボックス 
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冨岡洋一  中谷ガバナー補佐、和田グループ

幹事、9/15 水野ガバナー公式訪問

の際は大勢の皆さんでお迎えしま

す。 

河村守康  赤坂氷川祭のご案内をさせていた

だきます。 

柴 孝也  山口先生に患者さんを紹介しお世話

になりました。 

岡田髙治  今日から９月・・・残暑はどこへ行っ

たのでしょうか、しかし涼しいのは

楽で良いですね。 

村木 茂  誕生日のお米ありがとうございま

す。でんぷんダイエットは脳に栄養

が行かないという事でお米を食べる

ようにしています。 

                               


